

David Liras, nuevo Chief Digital and Information Officer de Moeve

- **Moeve ha designado a David Liras para liderar la transformación tecnológica y digital de la compañía, una de las palancas de aceleración de su estrategia *Positive Motion***
- **El directivo se unió a la compañía energética hace más de 15 años, dónde ha participado en proyectos de tecnología y digitalización de los negocios de Química, Energy Parks, Trading o Mobility & New Commerce**

Moeve ha anunciado la incorporación de David Liras como nuevo Chief Digital and Information Officer con el objetivo de seguir impulsando su transformación tecnológica y digital, acompañando su estrategia *Positive Motion* para ser un referente de la transición energética. Con el nombramiento del directivo, las áreas de Sistemas de Información y Digital se constituyen en un único equipo, que formará parte de la dirección de Tecnología, Proyectos y Servicios.

“El nombramiento de David Liras y la creación de este nuevo equipo, nos permitirá impulsar la innovación y acelerar la transformación tecnológica y digital de Moeve, imprescindible para poder liderar la transición energética. Su visión estratégica, su experiencia ligada siempre a la tecnología y su profundo conocimiento de negocio serán claves en la estrategia de transformación de la compañía”, ha indicado José Manuel Martínez, director de Tecnología, Proyectos y Servicios de Moeve.

Para David Liras: “Es una gran oportunidad poder liderar la apuesta tecnológica y digital de la compañía e impulsar su transformación para convertirse en un referente de la transición energética. Para abordarlo, cuento con un extraordinario equipo lleno de talento y comprometido con el fin de convertirnos en el motor que acelere el cambio de la compañía”.

El directivo es ingeniero en informática por la Universidad Pontificia de Salamanca y ha complementado su formación en instituciones como MIT, ESADE e IE. Con más de 15 años de trayectoria en Moeve ha ocupado distintas posiciones en Digital y Sistemas de Información, destacando su última posición como director de este ámbito en el negocio de Química de Moeve.

Moeve es una compañía internacional, formada por más de 11.000 empleados, comprometida con la energía y la movilidad sostenibles, cuya ambición es ser uno de los motores de la transición energética en Europa y acelerar su descarbonización y la de sus clientes.

Tras más de 90 años siendo un referente del sector energético como Cepsa, en octubre de 2024 lanzó su nueva marca, Moeve, que refleja la aceleración de su transformación para liderar la producción de energías sostenibles basadas en moléculas verdes, como hidrógeno verde y biocombustibles de segunda generación, y la producción de productos químicos sostenibles.

Asimismo, la compañía está desarrollando una amplia red de carga eléctrica ultrarrápida en España y Portugal para impulsar la movilidad sostenible.

A través de su plan estratégico para 2030, *Positive Motion*, Moeve trabaja para transformar la movilidad y la energía para mejorar el mundo, garantizando el suministro energético de hoy, pero centrada en facilitar la energía sostenible del futuro.

Madrid, 3 de abril de 2025

Departamento de Comunicación de Moeve

medios@moeveglobal.com

www.moeveglobal.com

Tel.: (34) 91 337 60 00